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ATA DA 13ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO INSTITUTO LATINO-

AMERICANO DE ECONOMIA, SOCIEDADE E POLÍTICA. 

DATA: 23/07/2020 (vinte e três de julho de 2020) – 10h – via conferência web 

PRESENTES: Johnny Octavio Obando Moran – Presidente do Conselho; Luciano Wexell Severo 

– Vice-Diretor do Instituto; Mamadou Alpha Diallo – CIRII; Amilton José Moretto – CIES; Claudia 

Lucia Bisaggio Soares – CA Ensino Pós-graduação; Régis da Cunha Belem – CA Ensino 

Graduação; Henrique Coelho Kawamura– CA Extensão; Representantes docentes: Juliana 

Domingues, Marcela Nogueira Ferrario, Victoria Ines Darling; Representantes Técnico-

administrativos: Nardelli Anastácio De Andrade, Romulo Bassi Piconi; Representantes Discentes: 

Andres Steven Amaya Sanchez. 

AUSÊNCIAS: Marcos De Oliveira Garcias (justificada); Eliana De Freitas. 

 

PAUTA 

1. Expediente: 

 

1.1. Justificativas de ausências dos conselheiros – Presidência; 

1.2. Aprovação da ata da 4ª Reunião Extraordinária; 

1.3. Aprovação da ata da 12ª Reunião Ordinária; 

1.4. Informes.  

 

2. Ordem do Dia: 

 

2.1. Processo 23422.005942/2020-37 que trata da alteração da peça orçamentária do ILAESP – 

orçamento Prioridade 2. 

2.2 Processo 23422.004805/2019-87 – Proposta de resolução do regimento do programa de pós-

graduação em Relações Internacionais (PPGRI-UNILA); 

2.3 Processo 23422.003283/2020-50 – Alteração da data do afastamento capacitação Prof. 

Guillermo Villavicencio para 20/02/2021 a 20/04/2021; 

2.4 Condução das atividades de ensino (remoto) no segundo semestre deste ano de 2020. 
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Abertura da reunião. Verificada a existência de quórum procedeu-se ao início da reunião. 1 

1. Expediente: 2 

1.1. Justificativas de ausências dos conselheiros: Ausências: Marcos De Oliveira Garcias, em 3 

gozo de férias. 4 

1.2 Aprovação da ata da 4ª reunião extraordinária: Corrigir o registro de presença e de votos 5 

do professor Régis, pois é membro titular da graduação pela Comissão Acadêmica de 6 

Ensino, nomeado pela Portaria do GR 844/2019 publicada em 31/01/2020. Aprovada por 7 

unanimidade após a correção solicitada pelo professor Régis. 8 

1.3 Aprovação da ata da 12ª reunião ordinária: Regis mandará por e-mail sugestão de 9 

correção do texto para o item 1.3.3. Ademais, deve ser corrigido o registro de presença e de 10 

votos do professor Régis, pois é membro titular da graduação pela Comissão Acadêmica de 11 

Ensino, nomeado pela Portaria do GR 844/2019 publicada em 31/01/2020. Aprovada por 12 

unanimidade após as correções solicitadas pelo professor Régis. 13 

1.4 Informes:  14 

1.4.1 Conselheiros concordam em estabelecer o limite para a reunião até às 12h; 15 

1.4.2 Nardelli apresenta a proposta da Reitoria sobre ações afirmativas o qual questionam 16 

como pode ser a participação dos institutos no grupo de trabalho central. Profa. Juliana 17 

Domingues revela o interesse do curso de Serviço Social pelo assunto e levará para o 18 

colegiado para verificar um representante para este grupo de trabalho central. Prof. 19 

Mamadou irá conversar com Profa. Maíra e diz que o trabalho neste grupo faz parte da 20 

agenda da nova gestão no CIRII. Encaminhou-se que os docentes levarão a proposta 21 

para seus cursos e verificarão os interessados em compor a comissão de trabalho central 22 

proposta pela Reitoria para a institucionalização das ações afirmativas na UNILA.  23 

 24 

2. Ordem do dia: 25 

2.1 Processo 23422.005942/2020-37 que trata da alteração da peça orçamentária do 26 

ILAESP – orçamento Prioridade 2:  Nardeli explica que o valor de R$ 41.075,53 do 27 

orçamento de Prioridade 2 do ILAESP também foi liberado pelo MEC para uso devido a 28 

pandemia. Logo, a PROPLAN questionou se iremos remanejar essa verba também para 29 

a PRAE a fim de auxílios emergenciais ou usaremos no instituto, limitado a uso de 30 

diárias e passagens ou fretamento de veículos. Caso formos usar no Instituto, 31 

precisaremos detalhar para quais ações será destinado e justificar as sobras, se houver. O 32 

prazo para resposta à PROPLAN é amanhã, contudo Nardeli tentará ampliar este prazo, 33 

imagina no máximo 10 ou 12 dias. Após ampla discussão define-se como 34 
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encaminhamento: aprovação do envio do orçamento P2 do ILAESP para atender as 35 

necessidades dos estudantes no que se refere ao ensino remoto, preferencialmente para a 36 

PRAE, ou à unidade que desenvolver ações para esse fim. Votam a favor do 37 

encaminhamento: Johnny Octavio Obando Moran, Mamadou Alpha Diallo, Marcela 38 

Nogueira Ferrario, Juliana Domingues, Henrique Coelho Kawamura, Luciano Wexell 39 

Severo, Régis da Cunha Belem, Nardeli Anastacio De Andrade, Amilton Jose Moretto, 40 

Romulo Bassi Piconi, Andres Steven Amaya Sanchez. 41 

 42 

Devido à escassez de tempo, as ordens do dia 2.2, 2.3 e 2.4 serão discutidos na próxima 43 

reunião do CONSUNI. 44 

 45 

Lavram esta ata a secretaria e a presidência do conselho. 46 

 

 

 

_____________________________                                           ____________________________ 

Carolina Lima Della Monica                                                        Johnny Octavio Obando Moran 

Assistente em Administração                                                       Presidente do Conselho 


